

Unbekannte Hacker greifen Aromen-Hersteller Symrise an

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 15. Dezember 2020 um 12:33 Uhr

Die Geschmacksverderber

Unbekannte Hacker greifen Aromen-Hersteller Symrise an

Dienstag 15. Dezember 2020 - **Holzminden (wbn). Der weltweit agierende Aromen-Hersteller Symrise in Holzminden ist Opfer einer Internet-Attacke geworden.**

Einem NDR-Bericht zufolge haben Hacker versucht, das Unternehmen zu erpressen. Die Computersysteme seien daraufhin vom Netz genommen worden.

Fortsetzung von Seite 1

Nun werde analysiert, wie sich die Cyberattacke ausgewirkt hat, lässt sich eine Sprecherin des Holzmindener Unternehmens vernehmen.

Das Landeskriminalamt (LKA) sei ebenfalls eingeschaltet worden, so die Sprecherin. Übrigens: Ohne Symrise gibt es auch nicht die beliebten Weihnachtsaromen.